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ATA Nº 009/10 

           Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e dez, às dezoito horas, na 
Zona dos Pachecos, Escola Marechal Deodoro da Fonseca, no interior do Município, a 
Câmara Municipal de Barão do Triunfo reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA 
ITINERANTE, sob a presidência do Vereador Jorge Barreto de Lima. Demais 
Vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da Silva, Ilo Wildfaier 
Lombardi, Ivan Carlos Tejada Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Osmar Silveira 
de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. Havendo 
“quórum”, o Presidente Jorge, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, 
determinando que fosse procedida a leitura ATA ANTERIOR Nº 007/10, que foi 
aprovada por unanimidade. Após passou-se a leitura das correspondências: 

RREECCEEBBIIDDAASS  DDOO  PPRREEFFEEIITTOO::  OOff..  PPGGMM..  NN°°  001122//1100--  eennvviiaannddoo  pprroojjeettoo  ddee  lleeii  nn°°  000099//1100;;  

OOff..  PPGGMM..  NN°°  001133//1100--  eennvviiaannddoo  pprroojjeettoo  ddee  lleeii  nn°°  001100//1100..  EXPEDIDAS: AO PREFEITO: 
Of.n° 010 e 012/10-enviando proposições aprovadas na Sessão passada; Of. Legislativo 
n° 004/10-enviando Projeto de Lei n°004/10 aprovado na Sessão passada; Of.n°009/10-
solicitando anexo I do Projeto 007/10 atualizado; Of.n° 011/10-retificações ao Projeto 
006/10. No período do GRANDE EXPEDIENTE, Usou a tribuna: VEREADOR IVAN 
(PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu à 
Diretora da Escola Marechal Deodoro da Fonseca, Jane, pelo espaço cedido. Comentou 
sobre ter participado da festa da Igreja Luterana na Linha Nova, dizendo ter sido uma 
linda festa. Na ocasião teve a oportunidade de estar com o Deputado Jorge Gobbi, que 
estava de visita no Município, e em seguida se dirigiram ao campeonato da Galera, que 
contava com um bom público. Disse que o Deputado pediu que mandasse um abraço a 
todos os Vereadores e à comunidade de Barão do Triunfo. Segundo o Vereador, o 
Deputado foi o Relator de Orçamento do Estado, destinando valores do orçamento 
Estado para importantes obras, entre elas o asfalto da região, que comporta da sede do 
Município até Mariana Pimentel. Comentou sobre sua indicação que considera 
importante para região da Zona dos Pachecos, que seria a criação de uma Sub-
Secretaria de Obras. Afirmou desejar que o PSF funcione na região e saia do papel. 
Usou a tribuna: VEREADOR RENATO (PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
demais presentes. Agradeceu à Diretora da Escola Marechal Deodoro da Fonseca, 
Jane, pelo espaço cedido.  Afirmou que se sente melhor em sessões itinerantes do que 
nas sessões na sede. Deixou seu agradecimento ao convite que o Secretário Severino 
fez a ele para participar de uma reunião com o Deputado Adolfo Brito, que foi de grande 
importância para o Município. Disse que encontraram lá a Secretária da Saúde atual, 
Arita Bergmam, onde foram conseguir uma emenda para ampliação dos Posto de 
Saúde, que não seria a mesma que hoje está sendo usada, essa seria de 178 metros 
(cento e setenta e oito), R$ 190.000,00 (cento e noventa mil reais), e que em breve se 
conseguirá, se realizar mais essa obra no Município. Comentou que no mesmo dia 
participaram de uma reunião com a Coordenadora do PINC, que é da área da 
Educação, um trabalho feito com crianças de 0 a 3 anos e senhoras donas de casa, e 
eles se comprometeram de colocar esse programa no Município. Afirmou que no recurso 
de R$ 190.000,00 (cento e noventa mil reais), a Secretária pediu para eles ampliarem 
esse programa no Município, e que pessoas que tem mais estudos dizem que crianças 
devem ser mais incentivadas na faixa de 0 a 4 anos, que seria a idade em que se 
aprende com mais facilidade. Colocou-se à disposição da comunidade, dizendo que não 
é Vereador de apenas uma região. Usou a tribuna: VEREADOR OSMAR (PTB)- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu à Diretora da 
Escola Marechal Deodoro da Fonseca, Jane, pelo espaço cedido para que se pudesse 
trazer um pouco do trabalho que se faz em prol das comunidades, afirmando que falaria 
em especial na Zona dos Pachecos, dizendo que é a comunidade que faz mais votos 
das vezes em que se concorreu. Comentou que ele e o Vereador Fernando não fazem 
muitos documentos dos trabalhos reivindicados em prol da comunidade, mas vão direto 
ao órgão competente. Afirmou que não existe o Legislativo e nem o Executivo perfeito, 
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que o Vereador trabalha, tem obrigação, não está fazendo um favor para ninguém, que 
são pagos pelo povo. Declarou que é um orgulho batalhar por alguma coisa que venha 
em benefício da região e que a comunidade está sempre de bem entre si. Comentou 
que o serviço das obras custa mais a chegar na região devido a distância da sede. Se 
houve algum comentário que o Prefeito não se importa porque vai sair dentro de um 
tempo, isso não é verdade, porque temos um Prefeito sério, trabalhador e amigos das 
comunidades e junto com ele tem um secretário que ajuda a administrar, que sempre 
tenta fazer o melhor; o Vereador  acredita que se não fosse o Secretário, essas coisas 
que estarão chegando ao Município em breve, não teriam sido conseguidas. Comentou 
que devido às intempéries recentemente acontecidas no Município, foi decretado estado 
de emergência, e estão conseguindo um dinheiro muito importante para o Município, que 
vai representar muito na área da agricultura e nas estradas; Ministério da Agricultura e 
Abastecimento, um trator e uma retroescavadeira, e até o início de maio esses 
implementos são para estar operando em prol das comunidades. Foi pleiteada também, 
junto ao Ministério da Integração, uma verba da qual vão ser construídas 12 pontes, 31 
bueiros. Afirmou que tem um provébio que diz: “o funcionário de Prefeitura vai devagar”, 
mas nem sempre é assim, é que são muitos departamentos e burocracia. Segundo o 
Vereador, eram R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) mas como o  Município tem que 
dar uma contra-partida, R$ 487.000,00 (quatrocentos e oitenta e sete), mais R$ 
12.500,00, então completa os R$ 500.000,00; também têm verbas estaduais: DAER, R$ 
15.000,00 (quinze mil reais) para as estradas; também do DAER, R$ 90.000,00 (noventa 
mil reais), aplicação em 100 km (cem quilômetros) de estrada do Município; Saúde R$ 
70.000,00 (setenta mil reais) aplicação no PSF. Afirmou que muitas pessoas não se 
importam tanto com a Consulta Popular, e disse que deixou de se alcançar uma meta 
porque faltaram votos, era para se conseguir R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) e 
conseguiram R$ 48.000,000 (quarenta e oito) e uma contra-partida do Município de R$ 
7.200,00 (sete mil e duzentos), vai para R$ 55.000,00 (cinquenta e cinco mil reais), que 
é a chamada verba da Consulta Popular), pediu que as pessoas dessem mais atenção 
quando ouvissem falar em Consulta Popular. Afirmou que representa o Município todo, 
mais precisamente a Zona dos Pachecos, onde têm muitos amigos e os que não são 
amigos ele respeita. Usou a tribuna: VEREADOR FERNANDO (PP)- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu à Diretora da Escola 
Marechal Deodoro da Fonseca, Jane, pelo espaço cedido.  Comentou que, como o 
Vereador Osmar falou, eles e os outros Vereadores estão trabalhando no Município 
junto ao Executivo paralelamente e estão sempre cobrando. Disse que os Vereadores 
estão sempre trabalhando, mesmo que demore um pouco, com o tempo chega. 
Comentou que estão comunicando o que o Município recebe das receitas Federais e 
Estaduais, como pontes, bueiros e estradas e também na área da saúde que se luta 
muito. Relativo às emendas que o Vereador Osmar Falou do PSF, ESF, são R$ 
70.000,00 (setenta mil reais) para o PSF dos Pachecos, será trabalhado em cima disso, 
e em breve haverá novidades, o mesmo com as estradas, pontes e bueiros, e que em 
alguns trechos as estradas estão precárias. Agradeceu a presença do Secretário 
Severino e comentou que as pessoas estão cobrando muito deles na região. Em relação 
às emendas Federais, comentou que tem uma ambulância e um Fiesta na área da 
saúde, no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais); também de José Otávio Germano R$ 
100.000,00 (cem mil reais) para este ano; R$ 100.000,00 (cem mil reais) Afonso Hans; 
R$ 150.000,00 Renato Molie, para o palco multiuso, na praça do Barão; pavimentação, 
R$ 100.000,00 (cem mil reais) Vieira da Cunha, dizendo que foi encaminhada quando 
ele e o Vereador Osmar estiveram em Brasília, também na oportunidade estiveram no 
gabinete do Deputado; também mais uma verba que seria para o ano que vem de R$ 
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150.000,00 (cento e cinquenta mil) Afonso Hans. Comentou que estão sempre em busca 
dessas verbas dos deputados, com a ajuda do Secretário de Administração e do 
Prefeito. Afirmou que, como o Vereador Osmar falou, são em torno de 100 km (cem 
quilômetros) pra abrir e encascalhar, mais R$ 1.600.000,00 (um milhão e seiscentos 
mil), que é o projeto da integração; R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), que são duas 
retros e um trator; também sobre o que o Vereador Osmar estava mostrando, são 12 
(doze) pontes e 31 (trinta e um) bueiros. Usou a tribuna: VEREADORA ROSA (PMDB)- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu à Diretora da 
Escola Marechal Deodoro da Fonseca, Jane, pelo espaço cedido. Comentou que fica 
feliz porque muitas pessoas se reuniram na sessão itinerante para ouvir e assistir os 
trabalhos, dizendo ter grande carinho pelas pessoas da região. Deixou uma homenagem 
à sua filha que estava de aniversário no dia anterior. Pediu desculpas ao Vereador 
Álvaro por não poder ter se feito presente no campeonato. Agradeceu a presença de 
Severino na sessão. Referindo-se ao comentário do Vereador Osmar e do Vereador 
Fernando sobre as verbas que estão vindo para o Município, desejou que o Prefeito e 
Secretário de Administração possam fazer um bom uso dessas verbas, pois se forem 
bem aplicadas será feito um bom trabalho. Disse que sempre vão pedir pela comunidade 
da Zona dos Pachecos, que é uma comunidade de bastante esforço e bastante trabalho.  
Colocou-se à disposição da comunidade, convidando as pessoas para participarem das 
sessões. Comentou sobre o PSF, pedindo que o Severino e o Prefeito possam agilizar o 
andamento, para que possa ser dado atendimento mais rápido à comunidade. Em 
comunicações, Usou a tribuna: VEREADOR ABÍLIO (PMDB)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Agradeceu à Diretora da Escola Marechal Deodoro 
da Fonseca, Jane, pelo espaço cedido. Comentou estar maravilhado com os colegas 
que haviam apresentado uma boa relação de verbas que chegariam ao Município, e 
espera que as verbas cheguem rápido, sejam bem aplicadas. Afirmou que o PSF da 
região é um anseio, dizendo que faz mais de quatro anos que lutam pela implantação do 
PSF na região. Disse ser representante da localidade, mas que é da oposição. Por fim 
afirmou que não prometeria nada do que não pode fazer. Usou a tribuna: VEREADOR 
ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Comentou 
que a Escola Marechal Deodoro da Fonseca estava com o problema de ter apenas uma 
secretária, e também apenas uma merendeira que faz merenda para 200 (duzentas) 
pessoas, o que não é justo, e disse ter se comprometido em tentar resolver a situação. 
Afirmou que temos Prefeito, Vereadores, Secretários e funcionários que trabalham para 
o povo. Agradeceu a presença das autoridades presentes que estiveram na segunda 
rodada do campeonato da Serra do Herval, do Deputado Jorge Gobbi, do  PSDB e 
ao Vereador Ivan por ter ido junto acompanhando, também o apoio dado à Associação 
Esportiva Galera. Agradeceu à Prefeitura por ter mandado o projeto para ser votado, e 
que conta com o apoio dos Vereadores para apoiar a Associação. Agradeceu a todas as 
pessoas que estavam presentes no campeonato. Comentou que esteve duas vezes em 
Brasília, depois de eleito, tentando buscar melhorias para o Município; esteve junto com 
o Vereador Ivan em uma agenda pela defesa da RST-470; na segunda vez também 
visitaram em busca da RST-470. Declarou também que esteve visitando vários 
deputados, esteve na sala do Deputado Marco Maia, quando este prometeu R$ 
150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) para um ginásio de esportes. Afirmou que já 
tinha para o ano passado R$ 100.000,00 (cem mil reais) para construir esse ginásio para 
a Associação Esportiva Galera, mas perderam esse recurso. Disse que espera que 
essas emendas consigam sair do papel. Afirmou que muitos recursos que as pessoas 
veem são da Defesa Civil, do Governo Federal, do governo que está completando oito 
anos, e que vai ter nova eleição e que as pessoas têm que notar muito bem o que tem 
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acontecido dentro do País, do Estado, do Município para não errar. Disse para as 
pessoas pensarem muito bem, porque conversar bonito muita gente conversa faz 
promessa, mas cumprir é mais difícil. Comentou que ele queria cumprir sua parte, que 
as pessoas continuassem acreditando nele, no seu trabalho e no seu partido e que 
trabalha para quem votou nele e para todas as pessoas do Município. Usou a tribuna: 
VEREADOR ILO (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Agradeceu à Diretora da Escola Marechal Deodoro da Fonseca, Jane, pelo espaço 
cedido. Pediu desculpas ao Vereador Álvaro por não poder ter estado no Campeonato, 
afirmando que estaria presente na próxima semana. Comentou que não tinha nenhuma 
indicação para a presente sessão, porque não se pode repetir pedidos e havia 
Vereadores na região, Vereador Fernando, Vereador Osmar, em especial Vereador 
Abíio, dizendo que todos têm um grande trabalho na região, mas afirmou que era 
Vereador da Zona dos Pachecos também, onde sempre teve votos e que era Vereador 
do Município inteiro. Referiu-se ao comentário do Vereador Osmar e do Vereador 
Fernando, que iria chover dinheiro no Município, dizendo que iria torcer que fosse 
realidade, mas que se sabe que é um ano eleitoral, que não se precisasse vir depois de 
um ano ou dois justificar porque não vieram as emendas, que devemos cobrar dos 
deputados e que se vir essa verba, Barão do Triunfo se desenvolverá mais. Encerrado o 
período oratório, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e 
aprovadas por unanimidade as proposições que foram dirigidas ao Executivo Municipal: 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 080/10 DO VEREADOR ILO- no sentido que seja  
providenciado na Estrada da Produção escascalhamento e entupimento dos valos 
existentes na entrada da Escola Municipal  Dom Pedro II, que é a mesma entrada da 
Igreja São Miguel. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 081/10 DO VEREADOR ILO- no 
sentido que seja providenciado patrolamento e escascalhamento na estrada que sai da 
Produção à Varzinha, passando pela residência Olavo Correia, Cláudio Marques até a 
residência do falecido Osmar Govoni. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 082/10 DO 
VEREADOR ILO- no sentido que seja providenciada a construção de um bueiro seco, 
na Estrada da Produção, Varzinha, que dá acesso à residência de Homero Colovini de 
Lima e Zeferino. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 083/10 DO VEREADOR ABÍLIO- no 
sentido que seja providenciada a construção de uma quadra de esportes, de cimento, na 
Escola Marechal  Deodoro da Fonseca. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 084/10 DO 
VEREADOR IVAN- no sentido que seja providenciado conserto do bueiro de acesso à 
propriedade do Sr. Celso Collovini Machado. Justificativa: A precariedade do referido 
bueiro impossibilita o transporte de carga e descarga de produtos, e o proprietário alega 
que o bueiro está ruindo, podendo a qualquer momento ocasionar um prejuízo maior. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 085/10 DO VEREADOR IVAN- no sentido que seja 
providenciada a colocação de uma cabine auxiliar no caminhão branco Agrale de forma 
que, com esse acessório, possam conduzir mais pessoas quando ocorrer deslocamento 
para os locais de trabalho designados pela Secretaria de Obras. Justificativa: Várias 
vezes vimos esse caminhão circulando pelo Município a serviço e carregando utensílios 
de trabalho. Colocando a cabine auxiliar poderiam transportar ferramentas na carroceria 
e ao mesmo tempo um número bem maior de pessoas na cabine auxiliar, facilitando e 
agilizando o transporte dos funcionários da Secretaria de Obras, evitando ter que colocar 
um veículo especialmente para buscá-los ou levá-los. A medida resultaria em agilidade, 
economia de tempo e dinheiro. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 086/10 DO VEREADOR 
ABÍLIO- no sentido que seja providenciado patrolamento com entrada das residências 
de José Felício Nunes, passando por Carlinhos, até Felipe Roque, na Zona dos 
Pachecos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 087/10 DO VEREADOR RENATO- no 
sentido que seja providenciado abertura e encascalhamento da estrada, saindo  da 
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Produção, Noti até a esquina do Butiazeiro, Passo Grande. REQUERIMENTO N° 007/10 
DO VEREADOR ABÍLIO- no sentido que entre em contato com a CEEE para que seja 
estudada a possibilidade de fazer um projeto para colocação de transformador nas 
proximidades da Escola Marechal Deodoro da Fonseca e da Igreja Santa Terezinha, 
para melhorar a iluminação. Justificativa: O transformador que fornece energia para a 
referida região está sobrecarregado, tendo mais de 15 consumidores. INDICAÇÃO N° 
002/10 DO VEREADOR IVAN- no sentido que sejam criadas duas secretarias 
Municipais em um mesmo local na região da Zona dos Pachecos: Secretaria de Obras e 
Secretaria da Agricultura, com maquinários suficientes para atender as regiões mais 
distantes e carentes desses serviços no Município de Barão do Triunfo. Justificativa: 
Acredita-se que se for trabalhado nesse sentido, teremos condições de ter uma patrola, 
uma retro, uma caçamba e um trator agrícola para prestar serviços a essas 
comunidades. Do ponto de vista dos funcionários, sabemos que temos coordenadores 
nas duas áreas, Agricultura e Obras, podendo juntamente com os operadores 
desenvolver um grande trabalho nas regiões: Zona dos Pachecos, Serra do Herval, 
Gramal, Adão Valter, Invernada dos Abreus, Arroio dos Cachorros, entre outras; 
tornando o direito de igualdade prevalecido nesses serviços dentro de nosso Município 
em áreas que são fundamentais e altamente produtivas. INDICAÇÃO N° 003/10 DO 
VEREADOR JORGE- no sentido que seja providenciado implantação do “Programa 
Saúde Familiar” na Serra do Herval. Justificativa: A implantação do “Programa Saúde 
Familiar” beneficiaria a Zona dos Pachecos, Gramal e Serra do Herval. INDICAÇÃO N° 
004/10 DO VEREADOR JORGE- no sentido que seja providenciado implantação do 
“Programa Saúde Familiar” no Passo Grande. Justificativa: A implantação do 
“Programa Saúde Familiar” beneficiaria Passo Grande, Invernada dos Abreus, Cerro dos 
Abreus e parte da Estrada da Produção. INDICAÇÃO N° 005/10 DO VEREADOR 
JORGE- no sentido que seja providenciada a construção de uma cobertura para 
ambulância na porta dos fundos do Posto de Saúde. Justificativa: Neste local, muitas 
vezes, carregam-se pacientes em dias de chuva, com quebraduras, em cadeira de 
rodas, ou outras enfermidades que as impossibilitem de andar sozinhas. Aproveitando a 
ocasião propícia em que o Posto de Saúde está em obras, indico esse pedido que 
ocasionaria uma grande melhora no atendimento, ajudando tanto os funcionários, como 
os pacientes que chegarem. INDICAÇÃO N° 006/10 DO VEREADOR FERNANDO- 
indica ao Executivo Municipal e à Secretaria da Educação no sentido que seja 
providenciada reforma na Escola Marechal Deodoro da Fonseca, trocando de lugar o 
portão de entrada e também reformando a fachada da Escola, com mão de obra e 
material, colocando o nome da escola. PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 005/10 DOS 
VEREADORES FERNANDO E OSMAR- no sentido que informe a esta Casa Legislativa 
sobre o transporte universitário que o Município faz para FUNDASUL e ULBRA e outras 
entidades de ensino; quais os veículos e motoristas, se é do Município ou não e qual a 
possibilidade de cruzar pela Serra do Herval e Zona dos Pachecos nos transportes para 
a faculdade de Camaquã. PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 006/10 DOS VEREADORES 
FERNANDO E OSMAR- no sentido que informe a esta Casa Legislativa como está o 
andamento da obra do PSF (ESF) Zona dos Pachecos, reforma e construção, e também 
informação do pessoal que já está trabalhando no Município. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO N° 007/10 DO VEREADOR OSMAR- no sentido que informe a esta 
Casa Legislativa se o transporte colegial de 1° e 2º graus da Zona dos Pachecos foi mal 
programado ou se os servidores não estão cumprindo bem com os seus contratos. 
Justificativa: Faço esse pedido por ter recebido várias reclamações. Foi ainda, na 
ORDEM DO DIA, votado e aprovado por unanimidade: PROJETO DE LEI Nº 007/10 - 
Altera o Anexo I da Lei Municipal 035/2005 e dá outras providências, com Mensagem 
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Retificativa 004/2010. Encerrada a ordem do dia, foi passada a palavra aos LÍDERES 
DE BANCADA: VEREADOR ILO Líder PMDB- Abriu mão da palavra, cedendo o 
espaço ao VEREADOR IVAN PMDB- Saudou novamente a todos os presentes. 
Agradeceu ao Secretário da Administração por uma mudança de rede junto a CEEE, 
Mercado Tejada, que está sendo uma construção que o Secretário pediu juntamente 
com a CEEE. Agradeceu também ao Executivo, Secretário de Obras, pelo alargamento 
feito das estradas em partes da Linha Nova. Comentou que não pôde comparecer em 
uma reunião de prestação de contas da Prefeitura Municipal, referindo-se ainda à sua 
gestão como Presidente da Câmara de Vereadores em 2009, na prestação de contas da 
Câmara de Vereadores, sendo todos os limites da Câmara obedecidos pela lei, 
sobrando ainda valores que foram encaminhados ao Executivo. Disse que iria esclarecer 
ao Vereador Osmar a provocação que fez diretamente a pessoa do Vereador Ivan, por 
ter sido o Vereador Ivan que fez o pedido sobre a informação dos agentes dos PSF, 
dizendo que leria o pedido de informação ao Vereador Osmar, dizendo que não tinha 
problemas, até porque segundo a lei e setor público não se pode contratar parentes, até 
porque jamais faria um pedido de informação que fosse relacionar a parentesco, pois 
sabe que a lei não permite (neste instante leu o pedido de informação 002/10. Afirmou 
que esse foi seu pedido e que a resposta veio da Secretária da Saúde, uma resposta 
muito ampla, ficando muito satisfeito com a resposta. VEREADOR FERNANDO Líder 
PP- Saudou novamente a todos os presentes. Comentou sobre o transporte que passa 
nos Felícios que não está transitando, foram tapados os buracos pela patrola e mesmo 
assim não está transitando. Agradeceu ao Executivo pelo trabalho que está sendo 
começado na região, alargamento das estradas, porque a estrada estreita como estava 
era muito perigosa. VEREADOR OSMAR Líder PTB- Saudou novamente a todos os 
presentes. Disse que não tinha mencionado o nome do Vereador Ivan, mas que para o 
bom entendedor meia palavra basta, e que o Vereador Ivan lembrava quem era a 
pessoa que tinha o alertado para que fizesse o pedido, e que se o Vereador Ivan 
quisesse omitir não estaria cobrando e nem pedindo que ele falasse em público, mas 
sabe que tem origem, foi falado, feito um longo comentário, depois a pessoa disse que 
se quisessem ir à frente poderiam ir, mas que ele não se responsabilizaria pelo o que ele 
tinha dito a eles. Comentou que quem assume um posto, seja onde for, em um colégio, 
ou em um posto de saúde não é para fazer política, é para trabalhar, e que não tem 
obrigação de trabalhar para um partido, mas tem obrigação de trabalhar para um partido 
que se chama Município de Barão do Triunfo. Falou que ficou chateado, mas ao mesmo 
tempo de cabeça erguida porque não tem falso compromisso, que não tem que ir 
adiante e provar para ninguém que foi ou não foi ele que indicou. Declarou que não 
aceita influência de terceiro e que trabalha com a sua filosofia política, se alguém quiser 
que ele preste um trabalho, que não lhe dê maiores responsabilidades, que não vá o 
envolver, então ele pede, ou diz que não está no seu sistema de trabalho, mas ficou 
chateado. Comentou que se alguém acha que as gurias que estão trabalhando não são 
competentes, indique uma melhor e que faça um trabalho melhor, mas acredita que se 
tiver que indicar alguém, tem que indicar alguém da localidade para trabalhar pela 
localidade. Declarou que quando falou que não aceita influência de terceiro, o Vereador 
Ivan sabia do que se tratava, e para não deixar dúvida para as pessoas que se 
encontravam presentes, afirmou que não era da escola, mas é do Posto de Saúde do 
Município quem passou a influência. Comentou que esperava que não fossem parar em 
um delegacia como aconteceu pela conversa de duas pessoas, em particular, e o nome 
dele tenha ido parar em uma delegacia, que possa até envolver a pessoa do Vereador 
Ivan. Pediu desculpas por ser rígido, mas disse ter que ser, e que essa cicatriz estava 
mais graúda do que qualquer pessoa poderia imaginar, porque ele não fala uma palavra 
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que não possa fazer parte da sociedade e não usa uma palavra para ferir qualquer 
componente da Câmara e nenhum que queria ser assessor, que não tinha condições e 
que de repente estaria se infiltrando mais do que um Vereador na Casa, e que foi por 
isso que tiveram a conversa.  VEREADOR ÁLVARO Líder PT- Saudou novamente a 
todos os presentes. Agradeceu a presença de todos, convidando todos a participarem 
sempre das sessões da Câmara nas segundas-feiras. Comunicou que no dia 03 de maio 
a reunião seria na Nossa Senhora Aparecida. Comentou que nem sempre as sessões 
são tão longas, mas é importante a participação das pessoas. Em nome do Partido dos 
Trabalhadores desejou uma boa luta a todos. Usou o espaço: PRESIDENTE JORGE- 
Afirmou que havia feito um pedido no ano passado para que o micro da saúde viesse até 
a Escola Marechal Deodoro, e que no presente ano o Vereador Osmar e o Vereador 
Fernando fizeram a mesma indicação dele do ano passado, e agradeceu a eles por 
colocarem a indicação, porque quem ganharia se o micro chegasse até o local seria a 
comunidade e que tinha esperanças que no presente ano a comunidade tenha a 
felicidade de o micro fazer o itinerário pedido. Ainda que não seja todo dia que o micro 
vá até lá, mas nos dias de maior necessidade, que tenha mais pessoas que necessitem 
do transporte para irem fazer exames em Porto Alegre, que seja comunicado ao 
Executivo. Referiu-se ao comentário de que várias pontes serão construídas, que seria 
mais uma felicidade sua, porque disse ter um pedido do ano passado, de um bueiro na 
frente da APAE, para as crianças que mal podem caminhar e quem tem um grande valo 
na frente da APAE, e que veículo nenhum encosta na frente da APAE, tendo que, até 
mesmo, carregar algumas crianças no colo. Afirmou que na frente da Capela Mortuária 
tem outro valo, que também fez outro pedido, que vindo essa quantia de pontes e 
bueiros acredita que também será feliz com sua indicação. Comentou que tiveram uma 
sessão especial em Barão do Triunfo, Prestação de Contas da Prefeitura Municipal, 
Gestão 2009 (neste instante leu a ata 008/10 da Sessão Especial) Referindo-Se à Ata 
008/10, explicou que o Prefeito Odone teve insuficiência de recursos no ano de 2009, 
ficando dívidas de um ano para outro. Disse que daria um “puxão de orelha” nos 
Vereadores por não terem comparecido na Sessão Especial, comparecendo, quase no 
final, apenas o Vereador Osmar. Espera que os Vereadores o ajudem na próxima, 
porque estão sempre trabalhando em comum acordo para atender a comunidade e 
sempre que é feito um pedido os Vereadores estão de braços dados para qualquer tipo 
de serviço, não interessando a cor partidária. Disse que fizeram um compromisso em 
sala separada, não foi em reunião da Câmara e disseram que iriam trabalhar para o 
povo, que o objetivo de todos os Vereadores era esse. Agradeceu a José Adriano, 
Presidente da Capela, que pediu a ele o espaço para a reunião, e ele prontamente se 
prontificou. Pediu desculpas ao Presidente da Capela, porque o Vereador Fernando 
falou com a Diretora Jane e o espaço era um pouco melhor. Agradeceu a José Adriano, 
Diretora Jane, Vice-Diretora e os demais componentes da escola. Deixou-se à 
disposição da comunidade, deixando à disposição também a Câmara de Vereadores. 
Agradeceu a presença de todos os presentes. Nada mais a tratar, o Presidente 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os Vereadores para a próxima, 
dia 05 de abril, às dezoito horas, na Sede. 

                                           
                                Sala de Sessões, 29 de março de 2010. 
 
 

         PAULO FERNANDO DE SOUZA                        JORGE BARRETO DE LIMA  

                    1º Secretário                                                             Presidente 
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  ibeiro   as que não se faziam presentes quando eu fiz parte da tribuna. Eu quero enaltecer o trabalho do Vereador Ivan com a RST-470, sua assessoria, o senhor Eduardo, a nossa o  
 
                                        


